











COMUNICADO CONJUNTO

SIN ACUERDO EN LAS COMISIONES DE CONFLICTOS

6 de junio de 2012

En el día de hoy se han reunido las Comisiones de Conflictos de Renfe Operadora y Adif, a petición de cada uno de los sindicatos que componen los Comités Generales de ambas Empresas.

Los motivos alegados, son los siguientes:

- Indefinición del modelo de gestión del ferrocarril contemplado en el Programa Nacional de Reformas 2012-15.
- Recortes Presupuestarios en Ferrocarriles contemplado en los Presupuestos Generales del Estado para 2012.

En el transcurso de ambas reuniones, la Dirección de Empresa se ha visto incapacitada para solventar positivamente los motivos alegados, amparándose en que los conflictos legítimamente planteados, exceden de sus competencias.

En próximas fechas, informaremos de las nuevas acciones a realizar en base a los acuerdos adoptados en la reunión de portavoces del pasado día 16 de mayo.